
議会市民懇談会報告書 

                                平成２８年１１月２５日 

 

山陽小野田市議会議長 尾山信義 様 

 

民生福祉常任委員長 下 瀬 俊 夫 

               

平成２８年１１月２５日開催の議会市民懇談会の実施状況について下記のとおり報告

いたします。 

 

記 

 

１ 開 催 日 時  平成２８年１１月２５日（金）  １９時 ～ ２０時１５分   

 

２ 開 催 場 所  山陽小野田市有帆「こぐま保育園」 

  

３ 申請団体等名称  こぐま保育園 

 

４ 参加人数（市民） １７人 

 

５ テ ー マ  認可保育園増設について 

 

６ 担 当 議 員 名  下瀬俊夫 矢田松夫 岩本信子 小野泰 三浦英統 吉永美子 

 

７ 懇談会次第 

 （１） 開会挨拶 

 （２） 出席者紹介 

（３） テーマの趣旨説明 

（４） テーマの報告 

（５） 意見交換 

（６） 閉会挨拶 

 

８ 意見交換の主な内容 

  １．こぐま保育園は、０歳から２歳までの小規模保育園事業だが、３歳となると他園

に移動しなければならない。そのため、①兄弟が離れて通園すると、送迎だけでも

大変。②小学校入学する年齢まで預けることができない。③無認可保育園では保育



料が高くなる。④他園での空き定員があるのかを含め、探すことは大変な作業であ

る。 

２．６０人定員を目標に増設したいのだが、１００％市内在住もしくは事業所勤務等

の実績を作れというが、間違いなく認可がおりるのか不安。 

３．こぐま保育園は、宇部市厚南地域と隣接しており、市外地域からの入園希望もあ

るので、運営を広域（宇部市・山陽小野田市）ですることはできないか。 

４．こぐま保育園としては、園舎増設を申請したいので、議会でも支援をしてほし 

い。 

５．現状のこぐま保育園では、一人しか産み育てられない。子供の笑顔や足腰の体力

も強化されており、自然環境のいいこの保育園に預けたい。 

   

   


